

L'Une...

Sans domicile fixe... (31)

Décembre 2006

Mexique...suite...

2 décembre 2006...suite

Real de Catorce...

Comme l'heure du dîner a sonné depuis longtemps et que tout le monde a faim, nous partons à la recherche d'un restaurant « familial ». Nous apercevons l'affiche « pollo » (poulet) du restaurant ci-dessous et le barbecue servant à le faire cuire sur charbon de bois.



Nous y entrons : nous sommes neuf ! Les propriétaires du resto s'empressent de rajouter deux autres tables et les chaises nécessaires. Nous sommes assis dans la cuisine de ce restaurant « familial » installé dans une pièce de la maison aux murs défraîchis et à la propreté douteuse. C'est un choc pour plusieurs mais nous le prenons en riant.

Nous commandons des bières, ça vaut un repas à ce qu'il paraît ?



La cuisine et la salle à manger en même temps

Le poulet est très bon. Il est servi avec deux sauces, des oignons et des tortillas. Des assiettes en plastique et pas d'ustensiles. Ça ménage la vaisselle et, dans un sens, c'est plus salubre. 70 pesos par poulet entier (nous en avons mangé deux à 9) et 10 pesos pour la bière. Un repas économique ! Et bien du plaisir à le raconter !

Après ce copieux dîner, nous poursuivons notre visite dans les petites rues sinueuses, étroites et escarpées de la ville.

Nous découvrons de magnifiques points de vue et de splendides paysages.



Les rues de Real de Catorce



Les paysages de Real de Catorce

Après cette journée d'enivrement pour les yeux, nous rentrons sagement à Matchuala afin de nous préparer pour une autre longue journée de route.